

# Impacto por hallazgo de pistola en un liceo

Arma de fuego era portada por un alumno de un establecimiento en Talcahuano. Apoderados piden más seguridad.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**P**reocupación hay entre apoderados de la comuna de Talcahuano, ya que a los casos de violencia escolar se sumó que recientemente un alumno al interior de un establecimiento fue encontrado con un arma de fuego

Según se informó por parte de la autoridad, el incidente ocurrió en el Liceo La Asunción y la pistola fue hallada en la mochila de un alumno de de enseñanza media, por lo que se la requisó para ser entregada a la policía civil.

Sobre este grave incidente, Sergio Álvarez, presidente comunal de padres y apoderados de Talcahuano, comentó que “si bien no habíamos tenido un hecho de ese tipo en el puerto, exigimos tanto a la seremi de Educación como a los sostenedores que se adopten las medidas ne-



EL HECHO OCURRIÓ EN LAS DEPENDENCIAS DEL LICEO LA ASUNCIÓN DE TALCAHUANO.

cesarias para que resguardar la integridad de nuestros niños y que se desenvuelvan en espacios seguros para tranquilidad de los apoderados”.

El dirigente también destacó que “esto nos sorprende y aumenta la sensación de vulnerabilidad en los colegios, porque como vimos en este caso cualquier alumno puede llegar y aparecer con un arma. Hemos tenido amenazas de matanzas, agresiones entre alumnos y también por parte de apoderados a funcionarios y otros estudiantes”.

“  
**Esto nos sorprende y aumenta la sensación de vulnerabilidad en los colegios”.**

Sergio Álvarez, dirigente de apoderados de Talcahuano

## MEDIDAS

Desde el Liceo La Asunción informaron que tras lo ocurrido se activaron los protocolos de de seguridad estableci-

dos en Aula Segura e interno. Además se hicieron las denuncias respectivas a la PDI.

Por su parte, el seremi de Educación, Carlos Benedetti, manifestó que “respecto a los hechos ocurridos en el Liceo La Asunción, junto con lamentar lo ocurrido la Superintendencia de Educación ingresó de oficio el caso para su supervisión Además desde el Departamento Provincial de Educación de Concepción se realizan las diligencias correspondientes y acompañamiento a la comunidad educativa”.